GranadaDigital

Lunes, 21 de Marzo de 2011, 13:00

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Economía
- <u>Deportes</u>
- Sucesos
- Cultura
- Universidad
- Sociedad
- Gente
- Comunicación
- Esco GD

Granada | **Universidad**

La UGR lanza una web para potenciar la presencia de sus iniciativas empresariales en el mercado

Viernes, 18/03/11 13:59

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar

1

E.P.

La Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Granada ha puesto en marcha un portal web pionero en España que ofrece servicios de alto valor para las spinoff—iniciativas empresariales— promovidas por la entidad granadina.



Foto: E.P.

1 de 5 21/03/2011 14:03

El rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, ha sido el encargado de presentar en rueda de prensa esta herramienta web, que de momento ofrece información de más de 160 productos y servicios ofertados por las 61 spinoff de la UGR. Una cartera que se irá ampliando con los nuevos desarrollos generados por éstas, así como las aportaciones de futuras empresas.

El portal de Spinoff de la UGR, cuyo fundamento son la actualidad y la colaboración entre empresas, permite a las spinoff registradas gestionar posibles demandas de entidades externas, acceder a las promociones y ofertas que se lancen específicamente para ellas, y disponer, entre otros servicios, de información relevante sobre subvenciones, eventos y noticias de interés, según ha informado la institución docente en un comunicado.

Así, el portal –http://spinoff.ugr.es/– espera convertirse en una plataforma de referencia para los emprendedores, pues cualquier persona que tenga una idea de negocio y desee crear su propia empresa dispone de información del proceso desde el inicio, así como de acceso a los servicios prestados por la UGR en materia de emprendimiento.

Con esta iniciativa, la OTRI continúa con su objetivo de promover la creación de empresas basadas en el conocimiento y potenciar su presencia en el mercado nacional e internacional, ya que para garantizar un desarrollo de negocio es fundamental su expansión comercial fuera del país. Así, el portal ofrecerá próximamente una interfaz en inglés como segundo idioma.

En la actual situación socioeconómica, marcada por la crisis de los sectores productivos más tradicionales y por el cambio continuo, promover estas iniciativas empresariales y contribuir a su consolidación se convierte en una de las acciones prioritarias dentro del modelo de transferencia de conocimiento.

"Sin duda, esta opción se considera una de las mejores vías de transferencia, ya que no sólo permite la explotación de resultados generados en la universidad, sino que además enriquece el tejido productivo y facilita la incorporación de titulados al mercado laboral", añade la UGR.

Enviar esta noticia a ... Valore este artículo (Aún no hay valoraciones) Agregue su comentario Su Nombre (requerido) Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido) Su Sitio web Añadir Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española. RSS Buscar Recibe los titulares en tu correo electrónico:

2 de 5 21/03/2011 14:03

Suscribeme